

令和4年12月8日

保護者の皆様へ

守口市立八雲中学校

校長 寺本 毅

新型コロナウイルス感染症及び季節性インフルエンザへの対応について

師走の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。
平素より本校の教育活動に対し、ご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。
さて、みだしの件につき2点お知らせいたします。ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

①新型コロナウイルス感染症への対応について

文部科学省から11月29日に新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針が変更され、飲食の場面における感染対策が変更されたことは報道にも出ているところです。守口市教育委員会としても、大阪府教育庁の方針をうけ、下表のように変更されました。

現行		机は向かい合わせにせず、前向きのまま、会話は控える。
変更	大阪府モデル： グリーン	座席配置の工夫、適切な換気の確保等の措置を講じた上で 大声での会話は控える。
	大阪府モデル： イエロー	座席配置の工夫、適切な換気の確保等の措置を講じた上で 会話は控える。

この変更に基づき、本校としては、大阪府モデルがイエローであること、また、ランチルームや教室において、「座席配置の工夫（府教委によれば、「ハ」や「ロ」の字に机を並べる、また向かい合わせにする場合においては、1mを目安とする身体的距離の確保やパーティションを設置するなど）」が、教室の広さ等の制限により実施できないことから、現段階では、飲食の場面において会話を控える方針を維持せざるを得ないと判断しております。

②季節性インフルエンザ感染症に対して

新型コロナウイルス感染症では、現在、保護者の方より医師の診断につき情報提供をいただき自宅療養期間を確認しております。この度、守口市医師会より、新型コロナウイルス感染症と季節性インフルエンザの同時流行等による医療のひっ迫を回避するため、「児童生徒の登校再開に関する『学校登校登園意見書』について、医療ひっ迫の状況を鑑みて作成しないこととする。」との方針が示されました。これまでは季節性インフルエンザの場合には意見書の提出をいただいておりますが、当面は、保護者の方より医師の診断につき情報提供をいただき、療養期間を確認させていただきます（意見書の提出不要）。